
 

 1 

 
 
 
Comunicato stampa 
 
 
Lucerna, 14 giugno 2024 
 
FSFP 97e Assemblea dei delegati 2024 a Crans-Montana  
Tema della giornata tematica: La mancanza di personale porterà al disservizio? 
 
FSFP - Il 13 e 14 giugno 2024, circa 220 poliziotti e poliziotte provenienti da tutta la Svizzera si 
sono riuniti per la 97a Assemblea dei delegati della Federazione Svizzera dei Funzionari di Polizia 
(FSFP). L' attuale vicepresidente Emmanuel Fivaz è stato eletto nuovo presidente. Il poliziotto di 
Neuchâtel conosce bene le tematiche della FSFP, in quanto è stato attivo per quattordici anni, 
prima come membro del Comitato Centrale e poi come vicepresidente dell'associazione. L'FSFP è 
lieta dell'elezione di Emmanuel Fivaz e si rallegra di poter lavorare con lui in futuro.  
La FSFP ha reso omaggio all'impegno della Presidente uscente Johanna Bundi Ryser, che ha 
raggiunto il limite statutario di 8 anni per la carica di Presidente, e al membro uscente dell'Ufficio 
Esecutivo Sébastien Gerber. Durante il loro mandato, hanno fatto molto per il benessere degli 
agenti di polizia svizzeri e si sono battuti per ottenere buone condizioni di lavoro.   
 
Christophe Chobaz dell'Association des Fonctionnaires de Police de la Riviera Vaudoise AFPRV e 
Andreas Ortlieb dell'Associazione del personale di polizia di Basilea Campagna sono stati eletti 
nuovi membri dell'Ufficio esecutivo. Il nuovo vicepresidente è l'attuale membro dell'Ufficio 
Esecutivo Gerhard Schaub dell'Associazione di Polizia delle Polizie Municipali del Canton Zurigo.  
 
Nella giornata tematica del 14 giugno 2024, l'associazione ha accolto quattro relatori sul tema La 
mancanza di personale porterà al disservizio? 
La carenza di personale nei corpi di polizia svizzeri è un punto focale da molti mesi. Gli agenti di 
polizia lasciano i loro datori di lavoro, sono frustrati, esauriti o ricevono un'offerta migliore. Il 
settore privato, infatti, li tenta con stipendi più alti, orari di lavoro regolari e compiti di maggiore 
responsabilità. È sempre più difficile trovare il numero necessario di aspiranti per le scuole di 
polizia o, nel peggiore dei casi, questo viene tagliato a causa di valutazioni politiche errate. Le 
campagne di reclutamento dei corpi si sono adattate ai tempi in alcuni cantoni, ma raramente 
portano ai risultati sperati.  
A peggiorare le cose, i politici trasferiscono costantemente più compiti alla polizia senza tener 
conto della mancanza di personale. 
 
Nella primavera del 2023, la FSFP ha condotto un sondaggio tra i suoi oltre 27.000 membri 
sull'attrattiva della professione di poliziotto.  
 
→ Secondo l'87,2% degli intervistati, il loro corpo ha un problema di reclutamento.  
→ Il 75,4% degli intervistati ha registrato fino a 100 ore di straordinario alla fine del 2022. 
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L'acuta carenza di personale, il carico di lavoro aggiuntivo causato dalla politica e la pressione per 
economizzare sui bilanci del personale stanno costringendo la FSFP a considerare un piano di 
rinuncia dei compiti. 
I seguenti oratori hanno discusso il tema: 
 

- Karin Kayser-Frutschi, Consigliere di Stato Nidvaldo, Direzione Giustizia e Sicurezza, co-
presidente della CDDGP 

- Armin Berchtold, Presidente AISS 
- Christian Varone, Comandante della Polizia cantonale del Vallese 
- Emmanuel Fivaz, Presidente FSFP 

 
Estratti dalle dichiarazioni degli oratori  
 
Karin Kayser-Frutschi  
In un momento in cui il carico di lavoro della polizia è in costante aumento, le forze di sicurezza si 
trovano ad affrontare una sfida allarmante: una montagna crescente di compiti combinata con 
una carenza di personale. In questo contesto, sorge una domanda pressante: la carenza di 
personale nelle forze di polizia comporterà la rinuncia a determinati compiti? 
 
Armin Berchtold 
Purtroppo, nel mondo ci sono sempre più punti critici. Naturalmente la Svizzera non è risparmiata 
da questa situazione di insicurezza, che si riflette anche nel crescente numero di richiedenti asilo. 
Oltre a questo effetto esterno, anche in Svizzera si avverte un cambiamento nella società 
 
Christian Varone 
Come sapete, l’uso dell’autorità pubblica e il mantenimento dell’ordine pubblico da parte della 
polizia costituiscono la base della sicurezza di qualsiasi democrazia. Sono i garanti di uno Stato di 
diritto. Oggi, però, questo ideale si scontra con una realtà molto problematica, ovvero una 
significativa diminuzione dei budget destinati alle forze dell’ordine e una notevole difficoltà nel 
reclutamento del personale. 
 
Emmanuel Fivaz 
Con poche eccezioni, nessuno può negare che le forze di polizia siano in carenza di personale. 
Sempre più operazioni per mantenere l’ordine pubblico, scartoffie che non diminuiscono, 
straordinari che si accumulano. Tutto questo alla fine porta a un circolo vizioso che sfianca e 
scoraggia gli agenti di polizia. 
 
Numero di partecipanti: ca. 220 
Gruppi di destinazione: Agenti di polizia, membri dei corpi della FSFP, politici cantonali e nazionali 
e privati interessati all'argomento o alla politica (giornata tematica). 
_____________________________________________________________________________ 
Per ulteriori informazioni: 

◼ Francese: Emmanuel Fivaz, Presidente FSFP, Tel. 041 367 2121 
◼ Tedeso e francese: Max Hofmann, Segretario generale FSFP, Tel. 076 381 44 64  
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